

チャレンジキャンプ【春編】

5月25日(土)・26日(日)

1日目：手取湖ボートクルーズ、陶板 BBQ、焚き火

1日目は、手取川ダムのダム湖で「手取湖ボートクルーズ」を行いました。「はじめまして」の仲間達と心を合わせ、うまくボートをこぎ進めることができました。広いダム湖の景色、鳥の声や水の音、涼しい風…この場所でしか味わうことのできない「自然の豊かさ」をしっかりと体感することができました。



夕食は、自然の家名物の「陶板 BBQ」でした。それぞれで役割分担を相談し、ボートクルーズで深まった仲が、更に深まる時間となりました。ナイトプログラムは焚き火でマッシュマロを焼いたり、美しい星空を見上げたりしました。活動や自由時間を通して、参加者同士の「つながる楽しさ」を味わうことができました。



2日目：キャニオンロードサイクリング

2日目は、手取キャニオンロードでキャニオンロードサイクリングを行いました。2人乗りの「タンデム自転車」に乗るために、即席のペアを組みました。最初はギクシャク、グラグラしていた2人でも、慣れてくるとスイスイ走れるようになってきました。様々な「白山手取川コネスコ世界ジオパーク」のスポットを、楽しく学びながら巡ることができました。



参加者の感想より

- ◆ボートクルーズの最初の方は、息が合わず、なかなか進まなかったけど、後半になると、かけ声をする事ができて、速く進めて気持ち良かったです。昼食は、あまり会話がないうま終わってしまったけど、夜の BBQ になると、「だれが何をやる？」という会話がはずみ、楽しく話しながら BBQ ができました。
- ◆このキャンプで、自然がどれだけ生活に役立つかを知れたのでうれしかったです。
- ◆山しょうの葉をちぎって両手でたたいたら、今までかいたことがないにおいがかげたのでびっくりしました。
- ◆夕食の BBQ では、準備も片付けも、協力してすることができたし、焼いて食べたことのない野菜も食べられたのでうれしかったです。自由時間の時は初めましての人がたくさんいたけど、積極的にかかわりに行くことができました。このチャレンジキャンプでいろいろな人とも仲良くなれたし、いろいろな体験を全力でできたのでとても楽しかったです。
- ◆おう穴の説明をしてもらって、川の力はすごかった。
- ◆6年生が積極的に動いてくれたのでいいなと思いました。



文責：ゆうさん